



Brief des Politbüros des Zentralkomitees der SED an die Grundorganisationen der Partei

Liebe Genossinnen und Genossen!

Die Wahlen in den Grundorganisationen der Partei sind abgeschlossen, die Leitungen neu gewählt. Das Politbüro wendet sich mit diesem Brief an die Grundorganisationen der Partei, an alle Mitglieder und Kandidaten, weil vor uns allen neue große Aufgaben stehen. Es geht darum, Ausmaß und Charakter dieser Aufgaben voll zu erkennen und die zu ihrer Lösung richtigen und erfolgsversprechenden Mittel anzuwenden. ⁴⁸¹